

# 令和4年度ヤングカレッジ中央

## ♪学級生からの活動報告♪ 10月

ヤングカレッジ中央に参加しているメンバーからの感想をまとめました！

### 10月1日（土）「川柳に親しむ！」

講師：福島日輪川柳社 鈴木吉泉先生、梅津ひさし先生、東海林つとむ先生

「福島エール川柳」をヤンカレでも！ということで、意外と知らない川柳の基本について学び、実際に川柳を作句してみました♪慣れない作句には、皆苦戦していましたが、思いの丈を川柳にしたためることが出来ました！

★受講生感想…先生が「詠み手と受け手でいろいろな解釈ができるのが川柳の良さであり楽しさ」と仰っていたのが印象的でした。また、幅広い世代が川柳を通して交流できるのは大きな魅力だと感じました。初めての経験でしたが、とても楽しかったです。

「ヤンカレで 思いをのせた 五七五」



### 10月6日（木）「ICA・KITAヤンカレ合同車いすバスケット体験！」

講師：福島県障がい者スポーツ協会 増子恵美さん

もうひとつのヤンカレ「ICA・KITAヤンカレ」と合同事業ということで、昨年実施できなかった「車いすバスケット」のリベンジを行いました！

パラアスリートである増子先生から丁寧に教わり、楽しく交流しながら、「共生」について実践的に学ぶことが出来ました。皆初めての体験であったため、能力差があまりなく、スポーツを通して良い交流が生まれていました。



## 10月13日（木）「ミーティング（後半の活動計画）」

後半の活動を決める「ミーティング」を行いました。みんなのアイデアから活動内容を決めるヤンカレでは、とっても大切なミーティングです。

付箋を使って、やってみたいアイデアをどんどん書いて、グルーピングしていきます。今回もバラエティに富んだたくさんのアイデアが出ました！このアイデアをもとに役員会で活動計画を行っていきます！後半戦も楽しみですね！

★受講生からの感想…皆さんやりたいことがたくさん出てすごいと思いました。魅力的なイベントばかりで楽しみです。



## 10月19日（水）「ハロウィンパーティー」

今年はイベント係が企画し、「箱の中当てゲーム」や「ロシアンルーレット」、「目玉運びゲーム」、「お菓子作り」など、楽しいゲームを行いました！

ハロウィンということで、皆様々な仮装をして、賑やかな回となりました！イベント係の皆さんの頑張りで、思い出に残る楽しい回になりましたね♪

